

Ganancias trimestrales de Paz Corp anotan fuerte aumento ante mayor volumen de escrituraciones

La constructora e inmobiliaria Paz Corp registró ganancias por \$2.883 millones (US\$3,09 millones) en el segundo trimestre, superiores en 606,9% a los \$408 millones obtenidos en el mismo periodo de 2024.

De este modo las utilidades totalizaron \$5.014 el primer semestre, lo que representó un aumento de 88,1% respecto a los primeros seis meses de 2024. Los ingresos de actividades ordinarias se incrementaron 92,3% interanual en el segundo trimestre a \$35.831 millones, mientras que en enero - junio totalizaron \$74.392 millones, con un alza de 51% frente al primer semestre de 2024.

El gerente general de Paz Corp, Ariel Magendzo, explicó que "este aumento se debió a un mayor volumen de escrituraciones en Chile y Perú, con un segundo trimestre particularmente positivo en ambos mercados, con alzas de 98,8% en Chile y 12,9% en Perú".

Las escrituras acumuladas en el primer semestre de 2025 alcanzaron a MUF 2.633, un incremento de 27,7% respecto al mismo periodo de 2024. "Este crecimiento refleja el buen desempeño general de nuestros proyectos, impulsado en parte por una mayor actividad en entrega inmediata en Chile, donde las escrituraciones crecieron 46,5% en el semestre", agregó Magendzo.

Las promesas, en tanto, alcanzaron MUF 2.482, un aumento de 12,2% respecto de mismo semestre del año anterior, con un crecimiento de 8,5% en Chile y de 17,6% en Perú.

Magendzo sostuvo que "si bien el mercado en Chile sigue siendo desafiante, con una alta cantidad de stock, vemos un año alineado con nuestras proyecciones, con un buen desempeño en Perú y una paulatina reactivación de nuestros proyectos de entrega inmediata en Chile".

A junio de 2025, Paz Corp cuenta con un portafolio conformado por 32 proyectos: 20 en Chile y 12 en Perú..

